Gemeinsam Stärke zeigen

Gewerbevereine aus March, Umkirch und Gottenheim kooperieren

March. Gemeinsam noch stärker sein – das wollen künftig die Gewerbevereine aus Umkirch und Gottenheim und der Marcher Wirtschaftskreis. Auch die Bürgemeister aus den drei Nachbargemeinden wurden ins Boot geholt. Und eine erste gemeinsame Veranstaltung ist bereits geplant. Am 25. November sind die Mitglieder der Vereine und alle Interessierten zu einem Vortragsabend mit Diskussion zum Thema "Internet Marketing" eingeladen.

Die Veranstaltung findet um 19 Uhr in der Festhalle Buchheim statt. Am Mittwochabend, 13. Oktober, stellten die Vorsitzenden der Gewerbevereine und die Bürgermeister Josef Hügele, Walter Laub und Volker Kieber das Projekt der Presse vor. Auch Marchs Wirtschaftsförderer Bernhard Götzmann war anwesend: Er hatte die Zusammenarbeit angestoßen und auch das Thema der ersten Veranstaltung ausgewählt.

Bernhard Götzmann hatte schon 2003 das Wirtschaftsforum in March ins Leben gerufen, das seither zwei Mal im Jahr stattfindet. Neben der Information ist vor allem der Kontakt der Unternehmer und Handwerker untereinander wichtig, hatte Götzmann dabei erkannt. So könnten Netzwerke entstehen, von denen die Gewerbetreibenden profitieren. Ein größeres regionales Netzwerk, dachte sich Götzmann, könne durch eine gemeinsame Veranstaltung mit den Gewerbevereinen aus



Freuen sich auf die erste Gemeinschaftsveranstaltung am 25. November und auf weitere gemeinsame Projekte (von links): Tom Hirzle, Bürgermeister Walter Laub, Carmen Niederkofler, Bürgermeister Volker Kieber, Frank Braun, Bürgermeister Josef Hügele, Georg Andris und Bernhard Götzmann. Foto: ma

den Nachbargemeinden Umkirch und Gottenheim entstehen. Nicht nur die Bürgermeister Josef Hügele (March), Walter Laub (Umkirch) und Volker Kieber (Gottenheim) fanden das eine gute Idee und sagten ihre Unterstützung zu. Auch die Vorsitzenden der Gewerbevereine aus Umkirch und Gottenheim sowie des Marcher Wirtschaftskreises und ihre Teams waren sofort begeistert.

Georg Andris, seit Februar dieses Jahres Vorsitzender des Marcher Wirtschaftskreises betont: "Wie wichtig es für uns Gewerbetreibende ist, berufliche und persönliche Kontakte zu knüpfen und zu pflegen, sehen wir bei den regelmäßigen Stammtischen des Marcher Wirtschaftskreises, die wir wieder aktiviert haben." Sogar innerhalb der Gemeinde sei die Kompetenz der einzelnen Betriebe nicht jedem bekannt. Carmen Niederkofler, Ge-

werbevereinsvorsitzende aus Umkirch, sieht vor allem den Aspekt des Standortes: "Gerade gegenüber dem Oberzentrum Freiburg können sich Umkirch, March und Gottenheim gemeinsam als regionaler Gewerbestandort positionieren. Denn wir bieten Kompetenz direkt vor Ort." Von der Veranstaltung am 25. November versprechen sich die Vereinsvorsitzenden nicht nur wertvolle Information sondern auch neue Kontakte. "Der Austausch ist gerade im Gewerbe besonders wichtig. Nur so können wir erfahren, wo der Schuh drückt", betont der Vereinsvorsitzende aus Gottenheim, Frank Braun. Schon jetzt sind weitere Veranstaltungen zu wechselnden Themen geplant: Diese sollen 2011 in Umkirch und 2012 in Gottenheim stattfinden. Darüber hinaus seien weitere Kooperationen erwünscht und denkbar. Marianne Ambs